

Message 436

Paris, 11 enero, 2022

Enseñanza de vida desde el agua

Durante el Satsang del domingo 9 de enero, el Gurú le pidió a un discípulo que hiciera un Mensaje a partir del entendimiento que él, el discípulo, había tenido en su cuerpo con respecto al agua disponible en el complejo de viviendas donde vive.

Cuando me mudé a la ciudad en la que vivo ahora, encontré que el agua era muy dura. La dureza excesiva afectó adversamente varias áreas de nuestra vida; los grifos (que estaban obstruidos con las sales depositadas) necesitaban ser reparados con frecuencia, la alta dureza provocaba la caída del cabello, los recipientes lavados con esta agua también tenían manchas de sal. De hecho, esta agua habría sido dañina para nuestra salud a largo plazo.

Mientras discutía este problema con un especialista en agua, le pregunté si podía reducir la dureza del agua a cero para que fuera la mejor agua posible. Él sonrió y dijo que sería posible, pero no aconsejable, ya que tal agua no serviría ni siquiera para los propósitos más simples, como lavarse las manos, y sería igualmente perjudicial para la salud, ya que el agua también debe proporcionar al cuerpo algunas sales. Es el equilibrio de la composición del agua lo que ayuda a mantener su utilidad para la vida cotidiana.

Las palabras del especialista despertaron las siguientes percepciones:

1. El agua es una conexión entre la Vida (en un estado sin nombre y sin forma) y la existencia de las cosas materiales como seres vivos. Para cumplir su propósito, no debe ser demasiado pura o demasiado impura.
2. El complejo separativo mente-ego en los humanos también es como la sal en el agua. La completa ausencia de separatividad significaría una completa incapacidad para funcionar en los asuntos cotidianos, y sólo el ego-mente funcionando con todas las vanidades e intereses creados; sin percibir la veracidad de la Vida, el Amor, la Divinidad, es decir, la Conciencia libre de División; llevaría a la muerte y destrucción de este mundo.
3. Cuando la gracia de la entrega (dejar ir, no-mente) está en el cuerpo, la consciencia es alta e incluso cuando la mente está ocupada en asuntos mundanos, existe la Consciencia Sagrada y serena.
4. Así como cada uno de estos Mensajes son verbalizaciones del discípulo, así también lo son las escrituras de todas las religiones que se transmiten a través del tiempo. Comprender todo esto, en el cuerpo, en las células sanguíneas y en la médula ósea, requiere la misma entrega en el cuerpo del lector como lo estaba en la del escritor. De lo contrario, leer y citar mensajes es simplemente una gratificación mental.

Jai Sabiduría de la Entrega!